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         Bremen, 05.10.2017 
 
 
 
Antrag an den Blumenthaler Beirat zur Sitzung am 16.10.2017 
 
 
 
 
Der Blumenthaler Beirat möge beschließen: 
 
„ Der Beirat Blumenthal stellt an das Senatsressort für Kinder und Bildung den Antrag, 
die Möglichkeit eines Neubaus der Grundschule Farge-Rekum – ein Gebäude/ein Standort – 
so schnell wie möglich zu prüfen. 
 
Begründung: Die Schulkonferenz der Schule Farge-Rekum hat in ihrer Sitzung am 
13.09.2017 beschlossen, einen solchen Prüfauftrag zu stellen, damit sich die Schule weiter 
inhaltlich mit der Ausrichtung hin zu einer Ganztagsschule beschäftigen kann. An einem 
Standort eine zweizügige Ganztagsschule (mit der Option der Dreizügigkeit) einzurichten, 
würde auf längere Sicht doppelt anfallende Kosten (Pflege und Sanierung von 2 Schulhöfen, 2 
Turnhallen, 2 Heizungsanlagen etc.) minimieren, das unterrichtende und das nicht-
unterrichtende Personal müsste nicht zwischen 2 Standorten pendeln und es würde 1 Mensa 
ausreichen.“ 
 
 
 
Für die SPD-Fraktion: Ute Reimers-Bruns und Marcus Pfeiff   
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